



## Gelar Malam Silaturahmi Hari Jadi Kabupaten Kepulauan Anambas ke-14, Bupati Minta Dukungan Masyarakat untuk Membangun Anambas Lebih Baik Lagi



Bupati, Wakil Bupati dan FKPD saat foto bersama perwakilan masyarakat dari seluruh kecamatan di Kabupaten Kepulauan Anambas

**BATAMTODAY.COM, Anambas** - Dalam rangka memeriahkan Hari Jadi Kabupaten Kepulauan Anambas ke-14, pemerintah menggelar malam silaturahmi dengan seluruh perwakilan masyarakat dari 10 kecamatan di Anambas. Hal itu dilakukan untuk menjalin silaturahmi antara masyarakat dengan pemerintah, agar tujuan pembangunan benar-benar memihak kepada masyarakat.

"Kita harus bersyukur, karena sampai saat ini kita masih diberi kesehatan. Karena 2 tahun belakangan ini, kita tidak bisa berkumpul seperti ini dalam rangka merayakan hari jadi," kata Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas, Abdul Haris, Jumat (24/6/2022).

Abdul Haris menegaskan, sejauh ini Pemerintah Kabupaten Kepulauan Anambas tidak anti kritik. Pasalnya hal tersebut bertujuan untuk melakukan evaluasi kepada hal yang lebih baik lagi.

"Untuk itu kami berharap kepada masyarakat, agar memberikan sumbangsih dalam pembangunan Anambas untuk lebih baik lagi. Dan infrastruktur benar-benar bisa dimanfaatkan masyarakat luas, sehingga ada dampak positif yang dirasakan masyarakat," jelasnya.

Pada kesempatan itu juga, sejumlah perwakilan masyarakat diberikan kesempatan untuk menyampaikan apa saja yang dibutuhkan masyarakat saat ini. "Kami tahu, kalau saat ini perekonomian merosot turun, untuk itu kami berharap agar pembangunan Anambas bisa merata, demi untuk menaikkan perekonomian masyarakat," ucap salah satu perwakilan masyarakat.

Pada kesempatan itu, Pemerintah Kepulauan Anambas memberikan piagam penghargaan kepada seluruh perwakilan masyarakat dari 10 kecamatan. Sebagai tanda bahwa kecamatan juga berpartisipasi dalam memeriahkan Hari Jadi Kabupaten Kepulauan Anambas.





# BATAM TODAY

## Gallery Photo

Batam Today @Batamtoday @Batamtoday Batam Today



Bupati didampingi Wakil Bupati duduk bersama dengan Danlanal dan Perwakilan Polres Anambas pada Malam Silaturahmi Hari Jadi Kepulauan Anambas ke-14



Para PKK turut memeriahkan Malam Silaturahmi Hari Jadi Kabupaten Kepulauan Anambas ke-14



Bupati Kepulauan Anambas memberikan piagam penghargaan kepada masyarakat perwakilan Kecamatan Siantan



Bupati saat menyerahkan piagam penghargaan kepada perwakilan masyarakat Kecamatan Kute Siantan



Wakil Bupati saat menyerahkan piagam penghargaan kepada perwakilan masyarakat Kecamatan Jemaja



Wakil Bupati Kepulauan Anambas saat memberikan piagam penghargaan kepada perwakilan masyarakat Kecamatan Palmatak

Abadikan moment spesial Anda di **BATAM TODAY** *Gallery Photo*  
untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 7482-514 Email: batamtoday@gmail.com





# BATAM TODAY

## Gallery Photo

Batam Today @Batamtoday @Batamtoday Batam Today



Sekretaris Daerah Kepulauan Anambas menyerahkan penghargaan kepada perwakilan masyarakat Kecamatan Siantan Tengah



Danlanal saat menyerahkan piagam penghargaan kepada perwakilan masyarakat Kecamatan Siantan Selatan



Kepala Kantor Kemenag Anambas menyerahkan penghargaan kepada perwakilan masyarakat Kecamatan Siantan Selatan

Abadikan moment spesial Anda di **BATAM TODAY** *Gallery Photo*  
untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 7482-514 Email: [batamtoday@gmail.com](mailto:batamtoday@gmail.com)